



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLMAR, LE 28 JUIN 2024

CP - Le Musée Bartholdi ouvrira gratuitement ses portes le 4 juillet !

Le Musée Bartholdi ouvre gratuitement ses portes au public et propose des animations pour célébrer la fête nationale des États-Unis, ou jour de l'Indépendance, le jeudi 4 juillet 2024.

Il y a 138 ans, le 4 juillet 1776, Auguste Bartholdi créait la Statue de la Liberté, offerte aux États-Unis pour célébrer leur déclaration d'Indépendance.

Le 4 juillet 2004, la Ville de Colmar inaugurerait sa propre statue de la Liberté, 100 ans après la mort de son auteur. **Pour marquer cette date, le Musée Bartholdi accueillera gratuitement les visiteurs le jeudi 4 juillet 2024 de 10h à 12h et de 14h à 18h.** Le public pourra en profiter pour découvrir l'exposition temporaire "La fabrique des statues", qui vient tout juste d'être inaugurée.

À cette occasion, des animations seront également proposées par "les deux de la spontanée", un duo de clowns qui proposeront des visites décalées du musée !

Ultrason et Champion sont deux personnages atypiques dans le monde des clowns. Ils ont une passion pour le romantisme, Ary Scheffer, et donc Bartholdi, un de ses élèves favori. Ainsi, ils convient le public à une journée de réjouissant hommage à Auguste Bartholdi, son œuvre et sa vie dans les arcanes de ce Musée si particulier.

LE PROGRAMME :

- 11h** : visite guidée burlesque
- 14h30** : "hors d'oeuvre" dans la cour
- 15h30** : visite guidée burlesque
- 16h30** : "hors d'oeuvre" dans la cour

Pour tout complément d'information sur le Musée Bartholdi : **musee-
bartholdi.fr**

CONTACT PRESSE

Manon Lovasz - Attachée de presse
Ville de Colmar - Colmar Agglomération
06 79 80 49 18
manon.lovasz@colmar.fr

colmar.fr